

¡Hola a todos! Me llamo Angustias de Arcos y soy profesora de español en la Universidad Sofía. Soy española, de Madrid.

Si estudias español habrás entendido todo y si no, después de la primera clase de español podrás presentarte tú mismo. Así que ¡ánimate a estudiar español!

Creo que soy triplemente afortunada:

- ✓ Por ser profesora, pues considero que enseñar es una bellísima profesión.
- ✓ Por enseñar español, pues sinceramente pienso que el español es un idioma precioso, además de muy práctico.
- ✓ Por trabajar en esta universidad, porque puedo decir que el ambiente, tanto entre los profesores como con los estudiantes, es muy bueno. En todas las universidades se enseñan conocimientos; en esta, además, se transmiten valores, que están enraizados en el cristianismo.

La verdad es que mi experiencia en el campo educativo abarca diferentes edades y materias, pues, además de en la universidad, también he enseñado en primaria y secundaria. Y, además, he tenido la oportunidad de dar clase en distintos países: España, Ecuador, Tailandia y, desde hace algunos años, Japón.

Pero tengo que decir que lo que más me gusta es enseñar español a personas adultas, que es juntamente lo que estoy haciendo ahora.

¿Sabes cuántas personas hablan español en el mundo? Unos 567 millones de personas, ya sea como lengua nativa (con más de 472 millones), segunda lengua o lengua extranjera.

Así que si viajas por el mundo y sabes español, seguro que tendrás ocasión de ponerlo en práctica. Y también aquí, en Japón, podrás hablarlo, especialmente en las Olimpiadas del 2020...

Así que, ¡ánimo con el español!